

Wohnen im Haus EDGAR



Wen sprechen wir an?

Das Wohnprojekt Edgar richtet sich an Menschen mit psychischen Erkrankungen, die längerfristig mehrmals pro Woche Unterstützung beim eigenständigen Wohnen benötigen und diese auch in Anspruch nehmen möchten.

Was macht Edgar so interessant?

Das Haus mit Garten liegt ruhig im Grünen. Trotzdem sind Einkaufsmöglichkeiten, Ärzt*innen und Apotheke zu Fuß gut erreichbar. Eine Bushaltestelle ins Zentrum von Klosterneuburg ist in wenigen Gehminuten vom Haus entfernt. Eine der Besonderheiten unseres Hauses ist, dass die Bewohner*innen sich trotz ihrer psychischen Krankheit selbst versorgen. Möglichst selbstständiges Wohnen und Leben wird durch unsere Betreuer*innen unterstützt.

Das Haus Edgar bewohnen 8 Personen in drei Doppelwohnungen und zwei Einzelgarconnieren. Gemeinschaftsräume und Garten stehen allen Bewohner*innen zur Verfügung.

Welche Unterstützung bieten wir an?

Unsere Betreuer*innen sind in der Regel Montag bis Freitag von 9.00 bis 17.00 Uhr und am Samstagvormittag im Haus. Der wöchentliche Betreuungsumfang wird gemeinsam vereinbart und kann unterschiedliche Bereiche umfassen, die im Alltag wichtig sind:

- Erlernen von Haushaltsführung, Umgang mit Medikamenten und Geld, das Erlernen von Fahren mit öffentlichen Verkehrsmitteln, wenn notwendig Begleitung bei Behördengängen oder Arztbesuchen
- Schaffung sowie Aufrechterhaltung von Tagesstruktur, Beschäftigung und Freizeitaktivitäten
- Vermitteln von therapeutischen Angeboten, sozialen Diensten und Vernetzung mit Beschäftigungseinrichtungen und Freizeitveranstaltungen
- Wir begleiten unsere Bewohner*innen verlässlich in Krisenzeiten

Unser tägliches hausinternes Gruppenangebot im Club-Edgar findet an Werktagen zumeist am Nachmittag statt. Gemeinsame Kaffee- und Spielerunden, Spaziergänge und kleinere Ausflüge aber auch Projekte im Garten werden je nach den Wünschen und Bedürfnissen der Bewohner*innen umgesetzt. Einmal wöchentlich findet eine Gesprächsgruppe statt.

Was ist Ihr Beitrag, welche Kosten entstehen?

Die Miet-, Betriebs- und Lebenshaltungskosten (Essen, Haushaltsartikel, Hygieneartikel, Freizeit) werden von den Bewohner*innen zur Gänze selbst finanziert.

Für die Betreuung entstehen keine Kosten. Nach Bewilligung von „Wohnassistenz“ wird diese zur Gänze und ohne Kostenersatz vom Land NÖ gefördert. Die Nutzungsvereinbarung (Wohnung) und die persönliche Betreuungsvereinbarung bilden die rechtliche Basis.

Sie haben Interesse oder Fragen an uns?

Wir freuen uns auf ein Kennenlernen und beantworten gerne Ihre Fragen.

Kontakt: Martina Dillinger, Leiterin Wohnprojekt EDGAR

Tel: 0699 166 185 57 oder 02243 832 54

E-Mail: edgar.3400@psz.co.at

<https://www.psz.co.at/wohnen/intensive-betreuung/wohnprojekt-edgar-ind>

